



Du 11 au 14 mars 2025, le Territoire d'Industrie Sologne Val de Cher sera à l'honneur au salon GLOBAL INDUSTRIE. Ce salon, qui réunit les acteurs majeurs du secteur industriel, représente une occasion unique pour notre territoire de valoriser son savoir-faire et d'affirmer sa place parmi les régions les plus dynamiques en matière d'industrie.





Un événement clé pour notre territoire

Le programme Territoires d'Industrie, lancé par l'État, vise à soutenir l'industrie française en favorisant la coopération entre acteurs publics et privés. Le Territoire d'Industrie Sologne Val de Cher, qui regroupe plusieurs Communautés de Communes, s'inscrit pleinement dans cette démarche. Cette année, les 3 Communautés de Communes de notre territoire se mobilisent pour représenter et valoriser leurs entreprises locales lors de cet événement incontournable.

Le stand N° 4J143 sera le point de ralliement pour tous ceux qui souhaitent découvrir les entreprises, les innovations et les opportunités professionnelles offertes par notre territoire. C'est une occasion idéale pour établir des partenariats, développer des contacts et explorer de nouvelles opportunités de croissance industrielle.



Un soutien précieux des acteurs locaux

Grâce à l'engagement de l'agence DEV'UP Centre-Val de Loire, qui travaille depuis plusieurs années sur ce salon, nos entreprises auront l'opportunité de se distinguer sur l'espace Région Centre-Val de Loire du pôle Région et Pays, aux côtés de Julien Chauveau, responsable dédié de Dev'Up pour le développement des entreprises locales.

Be LC - Agence d'attractivité de Loir-et-Cher apporte son soutien et sa participation pour mettre en lumière les atouts de la mobilité professionnelle sur le territoire.

Un objectif commun: soutenir l'industrie locale

La participation de notre territoire à **Global Industrie 2024** s'inscrit dans une démarche collective portée par des acteurs locaux, régionaux et nationaux. L'objectif est clair : **soutenir l'économie industrielle** et faire rayonner les compétences et l'attractivité de notre territoire.

C'est une occasion unique pour découvrir les enjeux de l'industrie, rencontrer des acteurs clés du secteur et peut-être même trouver des solutions innovantes pour accompagner la transformation de nos entreprises. L'industrie recrute, et nous souhaitons montrer à tous que notre territoire est un lieu où il fait bon investir et travailler.

